

DOÑINOS DE SALAMANCA



La Comisión de Fiestas reunió a los jóvenes y al concejal del área. | ENE

Fiestas temáticas, batucada y comidas solidarias centrarán los actos festivos de Santo Domingo

EÑE | DOÑINOS

La comisión de Fiestas de Doñinos de Salamanca mantuvo la primera reunión con los jóvenes y representantes de las peñas para conocer detalles del programa de la celebración de las Fiestas de Santo Domingo de Guzmán, que tendrá lugar el primer fin de semana de agosto.

Una programación en la que el concejal del área, Ángel Ferreira, expuso en la reunión las actividades previstas como base del programa, en el que destacan como novedades, además de las fiestas temáticas nocturnas, una batucada por las calles y las citas gastronómicas que tendrán carácter solidario, como son la parrillada y la comida com-

partida entre peñas y vecinos, que tendrán un coste simbólico de 1 euro y se destinarán a asociaciones sin ánimo de lucro, una de ellas será la AECC.

Aunque no fueron muchos los jóvenes que participaron en la reunión, los presentes mostraron su conformidad con las propuestas del Consistorio y, salvo modificaciones de horarios, dieron el visto bueno al borrador festivo.

Las actividades comenzarán los días previos con los torneos y las finales de los campeonatos deportivos y de mesa.

Por otra parte, el Ayuntamiento ha convocado el concurso de carteles, al que se podrán presentar obras hasta el próximo día 21.

CABRERIZOS



Talleres de manualidades infantiles. Las actividades de verano en Cabrerizos tienen el Centro Cultural Municipal como sede principal de los talleres lúdicos y de manualidades que desarrollan los grupos de los más pequeños, que complementan sus vacaciones con jornadas deportivas en el pabellón. | ENE

SANTA MARTA DE TORMES

El Ayuntamiento refinanciará el préstamo vigente para obtener un ahorro de más de 40.000 euros

El objetivo es reducir la carga financiera de la deuda actual, que asciende a 1,2 millones, con las nuevas condiciones bancarias

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta ha sacado a contratación la refinanciación del préstamo que tiene vigente actualmente, por valor de 1.270.111 euros, con el objetivo de conseguir un mayor ahorro económico para las arcas municipales.

Para ello, ha aprobado el pliego de condiciones que regirá esta operación de sustitución del préstamo, abierto a todas las entidades bancarias, especialmente las que cuentan con oficinas en el municipio, y que mejoren las cláusulas suscritas hasta ahora, ya que desde que se concedió el anterior crédito las condiciones han variado sustancialmente y el Ayuntamiento busca obtener un mayor rédito con este proceso.

Nuevas características que incluyen una duración de nueve años y con los índices actuales el tipo máximo sería el Euribor semestral más 0,79 puntos, lo que, según el cálculo realizado supondría un ahorro inicial de más de 39.000 euros para el Consistorio respecto a la situación que mantiene hasta ahora. Una cifra que esperan superar y aumentar ese ahorro con las propuestas que aporten los bancos.

Una reducción del pago de intereses del préstamo que, aunque todavía no está decidido a qué se destinará ese dinero, como asegura el alcalde, David Mingo, cualquier finalidad será mejor que pagar intereses a una entidad financiera. De ahí que los responsables municipales hayan hecho las gestiones necesarias para sustituir el préstamo vigente y reducir la carga financiera del Consistorio.



La edil de Economía, Chabela de la Torre, y el alcalde, David Mingo. | ENE

LOS DATOS

Nivel de deuda "mínimo"

La deuda que mantiene actualmente el Ayuntamiento de Santa Marta, por valor de 1.270.000 euros, supone el 13% de los ingresos corrientes liquidados en el último ejercicio 2015. Una cifra "mínima", como asegura la concejala de Economía, Chabela de la Torre, ya que el marco normativo actual permitiría endeudarse hasta el 110%, con lo cual el Consistorio "se encuentra muy por debajo del nivel permitido".

Presentación de ofertas

Los bancos interesados podrán presentar sus mejoras a las condiciones que actualmente tiene el Consistorio y examinar el expediente y el pliego de condiciones aprobado, en el despacho del interventor municipal hasta el próximo viernes 22. Una puja entre las entidades financieras que la Corporación local confía en que redunde en un mayor ahorro para las arcas municipales.

Los niños aprenden a controlar su impulsividad

Una quincena de niños santamartinos participa en el curso de 'Atención e impulsividad', que se desarrolla esta semana en las instalaciones del Edificio Sociocultural. Unas sesiones en las que se realizarán dinámicas de grupo para subir la autoestima, mejorar el trabajo en equipo o aprender a conocerse mejor. Además, la psicóloga también trabaja la atención infantil para controlar la impulsividad a través de juegos. | ENE



PAVIMENTOS SANTA MARTA
 TARIMAS • PARQUÉS RODAPIÉS
 LIJADOS • BARNIZADOS
 PUERTAS • ARMARIOS
 Carretera Nuevo Naharros, 33
 Tfno. 923 13 01 83 - 680 40 43 24
 SANTA MARTA DE TORMES

ALCER SALAMANCA
 Tus órganos salvan vidas.
 Av. de Italia 8 1º Ofic. 6
 Teléfono 923 257 140